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Mündliche Anfrage 
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Zuständiges  
Regierungsmitglied: Landesrat Rudi Anschober 
 
 
Sehr geehrter Herr Landesrat! 
 
Wie sieht die aktuelle Situation bei der Erfüllung der Verpflichtung des Landes 
Oberösterreichs zur Schaffung von Quartiersplätzen in der Grundversorgung aus? 
 
 
 
 

                                                                                                 
Mag. Buchmayr 

 
 


